

FLORIAN STREIBL MdL

Parlamentarischer Geschäftsführer FREIE WÄHLER Landtagsfraktion

Pressemitteilung vom 15.10.2015



Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

Florian Streibl MdL – Oberammergau ist ein würdiger Vertreter Bayerns auf der Landesliste des immateriellen Weltkulturerbes

Oberammergau / München. Florian Streibl, MdL und Parlamentarischer Geschäftsführer der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, beglückwünscht seine Heimatgemeinde Oberammergau, die gestern bei der Vorstellung der bayerischen Vertreter auf der Landesliste des immateriellen Weltkulturerbes dabei war und zu den Geehrten zählen durfte. Der "Passion" ist ein Aushängeschild für Bayern auf der ganzen Welt, gelingt es doch der Bevölkerung Oberammergaus seit 1634 fast ununterbrochen im Zehn-Jahres-Rhythmus ein gewaltiges Spiel vom Leiden und Sterben Jesu Christi auf die Bühne zu bringen. Dies schweißt die Menschen vor Ort in unnachahmlicher Weise zusammen. So leidenschaftlich das Ringen vor Ort um das Spiel ist, so leidenschaftlich steht der Ort dann auch alle zehn Jahre zusammen, um der Welt die größte aller Geschichten zu zeigen. Das ist auch ein phantastisches Mittel, um die Botschaft von Frieden und gegenseitiger Wertschätzung, von Solidarität und Mitmenschlichkeit in die Welt zu tragen.

Bayerns Kultusminister hat zurecht diese besondere Gemeinschaftsleistung gewürdigt. Streibl dazu abschließend: "Als Oberammergauer und als Mitwirkender der Passionsspiele kann ich nur bestätigen, welche gewaltige Anziehungskraft für die Einheimischen und für die Gäste ein solches Spiel erzeugt. Oberammergau hat die erste Etappe auf dem Weg zur Anerkennung als UNESCO-immaterielles Weltkulturerbe geschafft, nun muss noch die letzte Wegstrecke über die Bundesliste und die dann zu erfolgende Anerkennung durch die UNESCO genommen werden. Es wäre wünschenswert, dass Oberammergau 2020 bei den nächsten Passionsspielen auch die offizielle Anerkennung von der UNESCO erlangt hat. Dafür werde ich mich gerne einsetzen."

Pressekontakt: